

Déclaration du **RASSEMBLEMENT COMMUNISTE ET ANC :**



Face à l'autoritarisme du pouvoir et à la casse sociale... Être de tous les combats

Macron, président le plus mal élu de la 5ème république, désavoué par le peuple, a créé une impasse politique qu'il ne veut pas assumer. Il s'enfoncé chaque jour un peu plus dans l'autoritarisme aidé en cela par une constitution de la Vème République taillée sur mesure pour la concentration des pouvoirs dans les mains d'un seul homme. La politique anti sociale du gouvernement aurait pu aboutir à ce qu'une majorité progressiste se dégage des urnes mais il n'en est rien et pour cause.

La gauche a déçu lorsqu'elle a gouverné de 1981 à aujourd'hui. Elle peine à convaincre quand elle est dans l'opposition tant elle s'est éloignée politiquement et sociologiquement de celles et ceux qui souffrent le plus du capitalisme. Elle a déçu en ne répondant pas aux questions des gilets jaunes mais en les ostracisant, en ne répondant pas de façon offensive à la gestion de la crise sanitaire, en ne prenant pas en compte ce qui émane des quartiers populaires mais au contraire en les stigmatisant 40 ans après la marche pour l'égalité...A cause de tout cela elle s'est coupée du peuple et ne représente plus un espoir. Et même si le discrédit n'est pas le même selon les forces qui composent le NFP, de ce fait on assiste à deux phénomènes.

- Quoiqu'en disent les médias il n'y a pas eu record de participation (on est loin des 85 % de votants d'avant 1981) et en particulier dans les quartiers populaires où à peine la moitié ont voté.
- L'extrême-droite n'a été que momentanément écartée du pouvoir ; on ne peut oublier qu'elle était en tête au premier tour (en ayant la plus forte progression par rapport à 2022), alors qu'au plan social elle propose du Macron en pire !

Aucun groupe parlementaire n'a la majorité absolue et l'assemblée est ingouvernable sans coalition. La logique institutionnelle voudrait que le président désigne un ou une 1ère ministre issue de la plus forte alliance parlementaire, ce qui n'est en soi pas une garantie de progrès social mais il se refuse à le faire par volonté de garder la main sur ses contre-réformes en particulier celle des retraites, (dont l'abrogation est l'objectif affiché du NFP). Il joue un jeu dangereux avec le RN et veut se placer comme l'arbitre de la situation alors qu'il est le principal fauteur de la crise politique. Dans ces conditions, ce que nous ne cessons pas de dire et en particulier depuis la dernière présidentielle, est encore plus vrai 2 ans après :

Rien ne se fera sans nous

et la pression sociale que nous mettrons. L'histoire nous l'a appris, les plus grands acquis du peuple, à commencer par ceux de 1936, de 45 et de 1968, sont dus à la mobilisation et à la grève générale. Dans ces conditions, l'ANC/RC* appelle à se mobiliser dans la période et en particulier :

- Le 7 septembre avec les organisations de jeunesse pour s'opposer au coup d'état permanent de la macronie,
- Le 21 septembre pour dire non aux guerres et à la militarisation de notre économie
- Le 1er octobre pour la journée de grèves et de manifestations à l'appel de plusieurs organisations syndicales

Courriel : rassemblementcommuniste.fr

Site : <https://rassemblementcommuniste.fr/>

 [rassemblementcommuniste](https://www.facebook.com/rassemblementcommuniste)
[anc@ancommunistes.fr](https://www.instagram.com/rassemblementcommuniste)

*L'ANC et le RC sont engagés dans un processus de fusion des deux organisations